

## Anggota Kodim 1402/Polman Terima Jam Komandan dan Pertemuan Persit Gabungan

M Ali Akbar - [SULBAR.JARNAS.OR.ID](http://SULBAR.JARNAS.OR.ID)

Jun 24, 2023 - 14:51



Polman,- Anggota Persit KCK Cabang XXXVII Kodim 1402/Polman gelar pertemuan gabungan. Kegiatan yang digelar di Baruga Mammesa Kodim 1402/Polman, Sabtu (24/6/2023) tersebut juga dihadiri personel militer dan ASN TNI Kodim 1402/Polman.



Selain pertemuan gabungan anggota Persit juga dirangkaikan dengan pengarahan Dandim 1402/Polman Kepada Seluruh anggota Kodim beserta keluarga, Kata Dandim 1402/Polman Letkol Czi Masni Etha Yanurianedhi, M.Tr.(Han).

Mengawali pengarahannya, Dandim menyampaikan permohonan maaf karena kegiatan ini dilaksanakan pada hari libur, karena beberapa hari ke depan sudah melaksanakan Sertijab, sehingga hari ini kita gunakan sebagai jam komandan.

"Saya mohon maaf karena kegiatan ini dilaksanakan pada hari libur dan menyita waktu anggota sekalian," Ucapnya.

Pada kesempatan tersebut Letkol Masni juga menyampaikan terima kasih kepada seluruh anggota yang sudah melaksanakan tugas dengan baik selama dirinya berdinass di Kodim Polman.



Seluruh anggota menunjukkan dedikasi dan loyalitas dalam melaksanakan tugas kewilayahan sebagai Babinsa, mulai sejak awal pelaksanaan vaksinasi Covid-19 sampai hari ini tugas-tugas terlaksana dengan baik.

"Selama berdinasi di Kodim Polman, Saya menganggap Babinsa sebagai manusia super," Bebernya.

Dihadapan para anggota dan keluarganya, Lulusan Akmil 2002 itu menuturkan bahwa sejak awal dirinya berdinasi di Polman menganggap seluruh anggota sebagai keluarga sehingga pelaksanaan tugas bisa berjalan dengan lancar dan aman.

"Bekerja dengan kekeluargaan semua pasti akan lebih nyaman dan setiap masalah pasti bisa diselesaikan dengan baik," Bebernya.

Diakhir pengarahannya, Dandim berpesan agar jaga kekompakan dan soliditas satuan.

"Jaga nama baik diri, keluarga, satuan dan TNI AD," Harapnya.

Jaga kesehatan dan budayakan hidup sehat, Pegang teguh slogan Taroadat tarogau sebagai warga Korem 142, yang memiliki makna yang luar biasa yakni satu kata satu perbuatan, loyalitas tegak lurus. Tandasnya (Zik).